

## Devocional Lunes 23 de marzo de 2020

### Titulo. El poder del amor de Dios

El Amor no necesariamente se siente por una persona en especial podemos sentir amor por lo que tenemos, por lo que somos o por lo que hacemos.

El apóstol Pablo nos recomienda que debemos hacer las cosas con pasión es decir con todo nuestro corazón.

**Colosenses 3: 23** "Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres"

Cuando hacemos las cosas de corazón o con pasión nos quedan bien y sobre todo disfrutamos cuando las hacemos.

Muchos confunden amor con emoción. Cuando alguien nos hace sentir bien y con ella todo nos sale bien decimos que estamos enamorados, es por esta razón que cuando algo nos sale mal o simplemente nuestra pareja ya no nos hace sentir bien decimos que ya no estamos enamorados.

Las cosas que se hacen sin amor no importa cuán perfectas parezcan o las hagamos no sirven de nada.

**1 Corintios 13: 1-2** "Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo a ser como metal que resuena, o címbalo que retiñe. Y si tuviese profecía, y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de tal manera que trasladase los montes, y no tengo amor, nada soy."

#### Que es el verdadero amor.

1. Es Sufrido. V 4 a "El amor es sufrido" es decir luchamos por entender y comprender a los demás.

2. Es Benigno. V 4 b " , es benigno; el amor no tiene envidia, el amor no es jactancioso, no se envanece;" es bueno para uno y para los demás, el verdadero amor no hace daño.

La capacidad de tener dones se puede acabar, pero la fuerza de seguir luchando nunca por que la mueve el amor. 1 Corintios 13: 8 "El amor nunca deja de ser; pero las profecías se acabarán, y cesarán las lenguas, y la ciencia acabará."

La única forma de cada día desarrollar más nuestro Amor es practicando de manera constante, el Amor y los dones no se acaban pero si se inutilizan. Todo órgano que no se utiliza se atrofia. 1 Timoteo 4: 14 "No descuides el don que hay en ti, que te fue dado mediante profecía con la imposición de las manos del presbiterio."

El cuerpo humano para cada día desarrollarse más, crecer y fortalecerse necesita ejercitarse de esta misma forma se ejercitan los dones y el amor. Nunca desaproveches cualquier oportunidad para Amar. 1 Timoteo 4: 13,15 "Entre tanto que voy, ocúpate en la lectura, la exhortación y la enseñanza; Ocúpate en estas cosas; permanece en ellas, para que tu aprovechamiento sea manifiesto a todos."

Una persona puede tener varios dones, Dios se los da dependiendo en lo que lo quiere utilizar, si tienes varios dones no descuides unos por querer tener otros. Es necesario hacer lo uno sin descuidar lo otro. Y esto se aplica no solo para los diezmos. Lucas 11: 42 "Mas ¡ay de vosotros, fariseos! que diezmaís la menta, y la ruda, y toda hortaliza, y pasáis

por alto la justicia y el amor de Dios. Esto os era necesario hacer, sin dejar aquello.”  
No tengas miedo de Amar o de dejarte Amar. Deja que de tu corazón salgan todos esos sentimientos bonitos para ti y para los demás no permitas que de tu corazón salgan solo sentimientos malos. Atrévete a dar Amor y serás feliz.

## Devocional Martes 24 de marzo 2020

### Viviendo la mayordomía

#### Texto Bíblico:

*Colosenses 3:23-24*

“Trabajen de buena gana en todo lo que hagan, como si fuera para el Señor y no para la gente. Recuerden que el Señor los recompensará con una herencia y que el Amo a quien sirven es Cristo”

El apóstol Pablo le habla a la iglesia en Colosas y los exhorta a vivir una vida de servicio y de mayordomía ya que en esto hay recompensa de parte de Dios. Tu jefe no es realmente tu jefe; tu jefe es Jesús. Hay dos cosas que quiero que veas en nuestros versículos de hoy.

El primero, dice:

"Trabajen de buena gana en todo lo que hagan, como si fuera para el Señor y no para la gente." (Colosenses 3:23 NTV).

Es más fácil entusiasmarse con el trabajo que hacemos, cuando nuestro enfoque cambia de "Lo estoy haciendo por mi jefe" o "Lo estoy haciendo por mi cheque de pago" a "Yo estoy haciendo esto por mi Señor."

El segundo de ellos dice que de Dios recibiremos la recompensa de lo que hagamos. Ser mayordomos es administrar con sabiduría, y esa sabiduría proviene de Dios.

### MAYORDOMÍA CRISTIANA

La Mayordomía como principio de regencia universal, es de competencia de todos los hombres, no obstante, en lo que al cristiano respecta; cobra mayor relevancia. En cortas sentencias se puede afirmar que la Mayordomía Cristiana es la vocación Divina en atención a la fiel administración de los bienes del Señor por parte de sus Hijos; en calidad de fideicomisario. Esta economía a la que fuimos llamados ocupa la vida entera del Creyente en todas sus esferas; dinero, salud física y mental, trabajo, ocio, talentos naturales, dones del Espíritu etc.

Devocional. Miércoles 25 de marzo de 2020-03-19

## **Texto. 1 Corintios 12:21**

*“Ni el ojo puede decir a la mano: No te necesito, ni tampoco la cabeza a los pies: No tengo necesidad de vosotros.”*

### **Reflexiona**

Dios es un Padre de muchos hijos. Se deleita en relacionarse con ellos y en que estos, por su parte, se relacionen entre sí.

Es un privilegio pertenecer a la familia de Dios. Está simbolizada, en la Biblia, por el cuerpo, que no es otra cosa sino el conjunto de órganos, o miembros, que se relacionan entre sí.

El cuerpo no existiría sin los órganos; pero, un órgano solo no es el cuerpo. Con este simbolismo, el Señor Jesucristo destaca la lección de la interdependencia entre los cristianos: todos necesitamos de todos.

Los pies necesitan del corazón; el corazón necesita de la cabeza; y la cabeza necesita de los riñones. Nadie es superior a nadie, y nadie es mejor que el otro.

El problema es que, en ocasiones, los que más trabajan son los que menos aparecen, y los que más aparecen son los que menos trabajan. Por ejemplo, en las campañas de evangelización que realizo, hay gente que pasa toda la noche instalando el sistema de sonido, la iluminación; o arreglando la plataforma y las sillas. Pero, durante el evento, estas personas ni siquiera son mencionadas; yo, que hice nada, estoy en evidencia durante el tiempo que dura la predicación. Aparentemente es una injusticia, pero Pablo menciona que el ojo no puede decir: porque no soy oído no soy del cuerpo. El éxito de la comunidad depende de la correcta interrelación e interdependencia de los órganos.

**Devocional. Jueves 26 de marzo de 2020**

**Título. La identidad en Cristo**

## Texto (1 Ped. 2:9–10).

“Pero vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido para posesión de Dios, a fin de que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable; pues vosotros en otro tiempo no erais pueblo, pero ahora sois el pueblo de Dios; no habíais recibido misericordia, pero ahora habéis recibido misericordia”

## Reflexiona

Desde que te despiertas estás escuchando voces que te gritan mentiras acerca de quién eres. Ni siquiera tienes que salir de tu casa para ser bombardeada por mensajes nocivos que atentan contra tu identidad. Están en tu teléfono, en los mensajes de texto de tus amigas que te empujan a ser como ellas. Están en las redes sociales que enredan tu corazón y lo atrapan con la mentira, «si tan solo tuviera esto o aquello». Están en la televisión, en Spotify, en las revistas y peor... están en tu corazón que por defecto es engañoso. Tu identidad, valor y propósito se ven amenazados cuando son alimentados de la fuente incorrecta

Entonces, ¿qué tiene que decirnos una carta que fue escrita a creyentes que estaban expatriados y en persecución por su fe? Pedro quería recordarles cuál era su verdadero propósito, quería que tuvieran muy claro quienes ellos eran, para que cuando llegara la presión, ellos recordarían la nueva identidad que habían obtenido en Cristo.

Y aunque no estés en la misma situación que ellos, es importante que sepas que llegará el día en que tu fe será probada, y seguir a Cristo tendrá un costo muy alto. Así que trata de escribir tu nueva identidad con una tinta imborrable en tu corazón. Eres:

- **Linaje escogido**

Has nacido de nuevo en la familia de Dios y has sido insertada en su pueblo. Tu fe en Cristo te hace parte del linaje de Abraham y tú también recibirás una herencia incorruptible, inmaculada, que no se marchitará y que está reservada en los cielos.

En el pasado Dios escogió un pueblo salvado por la sangre de los corderos en el éxodo, (¿recuerdas la historia de Moisés?) pero hoy Jesús, el Cordero perfecto, ha unido por su sacrificio a todos los que creen en Él en la familia de Dios.

No importa tu nacionalidad, raza ni color, a través de la obra de Cristo venimos a ser parte de ese linaje escogido, de ese pueblo que Dios reservó para sí.

- **Real sacerdocio**

Jesús ha abierto la entrada a su presencia a través de su sacrificio y ahora tenemos acceso pleno a Él. No necesitamos un sacerdote como intermediario para alabarle o para recibir perdón de nuestros pecados. No necesitamos de un mediador terrenal para conocer Su Palabra. ¡El Rey del universo nos ha abierto las puertas para que corramos directamente hacia Él!

- **Nación santa**

Eres santa y a la vez Dios te está santificando. Eres santa porque cuando crees en Cristo para salvación inmediatamente la santidad y la perfección de Cristo pasan a ser tuyas también. El Padre te ve como una hija santa, pura, así como ve a su hijo

Jesús. Pero también estás siendo santificada porque aún no podemos deshacernos de nuestra naturaleza pecaminosa y hasta que llegemos a Él, estamos creciendo progresivamente en santidad

- .
- **Pueblo adquirido para posesión de Dios**  
En el pasado el pecado era tu dueño, vivías sujeta a sus demandas y todo lo que hacías era para servirle. Pero Dios no te dejó esclavizada, Él pagó el más alto precio para comprar tu libertad. Ahora eres parte del pueblo que Dios ha adquirido para Sí, eres parte de los que corren a Él como hijos (no como esclavos) y se rinden a su voluntad en completa libertad.

*Tu nueva identidad tiene un propósito grandioso*

El propósito de la identidad que has adquirido en Cristo es que tu vida manifieste el carácter de Dios. **¡Que tu vida sea un megáfono que proclame la bondad de Dios!** Que tu forma de andar demuestre que has sido trasladada de la luz a las tinieblas; que tu conducta sea una pancarta que anuncia al mundo que has sido rescatada por misericordia y que todos tus faroles se enfoquen en tu Salvador.

Estas son verdades profundas que no pueden comunicarse con emojis. Medita en ellas y deja que se asienten en tu corazón.

**Devocional. Viernes 27 de marzo de 2020**

**Titulo. La compasión**

La compasión es una llave poderosa que abre puertas. El mismo Señor Jesús tuvo compasión y abrió puertas a la salvación. En Marcos 6:34 nos relata que vio tanta gente que tuvo compasión de ellos, y esto abrió puertas al milagro de «la alimentación de los cinco mil».

La compasión no significa dolerse por las personas solamente, va más allá de nuestra tristeza por el mal ajeno. Es una actitud del corazón, es una virtud que se estimula haciendo buenas obras, que desarrolla buenas actitudes y que se demuestra con buenas decisiones. En Nehemías 1:1-11 vemos que al enterarse de lo que su pueblo pasaba, Nehemías tuvo compasión de ellos. En el versículo 4 nos dice que lloró, ayunó y oró. No solo fue movido su corazón por el dolor, sino también que fue llevado a la intercesión. Nehemías de cautivo

pasó a ser copero del rey. Tenía comodidades, sus necesidades estaban satisfechas y tenía un futuro asegurado. Pero su corazón se dolía hasta conmoverse por el pueblo de Israel que sufría.

Esta compasión lo llevó a orar, a ayunar y a ver lo que Dios quería hacer. Esto permitió que se abrieran oportunidades, una llave que abre puertas a favor de ellos.

No solo movió el corazón de un hombre, sino también a un pueblo que decidió levantarse, trabajar y alcanzar un sueño que parecía imposible. Dios es amor y también compasión, Él nos está llevando a que nuestra Nación sea transformada. Si queremos ser usados para ser instrumentos de salvación, debemos ser movidos por la compasión. No podemos servir a Dios si no tenemos compasión por aquellos que sufren. Miremos nuestra nación. Oremos, ayunemos, intercedamos, tengamos un corazón compasivo.

Nuestra Nación Argentina necesita de hijos como Nehemías, que nos levantemos en compasión e intercesión.

Aplicación Práctica.

¿Cuáles son aquellas cosas que lo mueven a compasión? Haga una lista de ellas y vea de qué manera puede involucrarse para cambiar esa situación. Si nadie hace algo al respecto, empiece a buscar hermanos con la misma carga y comiencen un trabajo concreto.

